



Temple Expiatori del Sagrat Cor Templo Expiatorio del Sagrado Corazón



-Hoja para informar, formar y ayudar en la oración personal-

Nº272

DIUMENGE XI DE DURANT L'ANY

18 de juny de 2023

EL CORAZÓN DE CRISTO FUNDAMENTO DE CARIDAD

La Xarxa Mundial de Pregaria del Papa (antes Apostolat de l'Oració) que tiene cura del Temple Expiatori del Sagrat Cor, estamos muy contento de colaborar con Caritas Diocesana de Girona, dejándoles usar nuestras instalaciones. Cuando en 1901 se consagró el Templo, también fueron bendecidos el Convento y la primera escuela regida por los Maristas en España. La escuela dejó de usarse por motivos pedagógicos y de falta de espacio para el recreo. Es en el antiguo colegio donde Caritas Diocesana tiene su sede central. Son más de 3.000m² en el centro de la ciudad. El Sagrat Cor gustoso de que puedan usar sus instalaciones a coste cero, ya que juntamente con la misión Enseñar y Santificar, cumplen con la Caridad en la labor evangelizadora de la Iglesia. La Iglesia no es una ONG. Las ONGs son instrumentos muy válidos para atacar el sufrimiento, la injusticia, la pobreza, el subdesarrollo, las enfermedades... Pero la Iglesia bendiciendo estas iniciativas, no está en su misión estos objetivos de manera primordial. La Iglesia le interesa todo el hombre y todos los hombres, pero su misión es espiritual. Como le interesa todo el hombre tiene una visión global e integra de la vida, y la actividad de Caritas entra en el campo de las obras de misericordia. Caritas ha de participar de la obra evangelizadora de la Iglesia. Esto quiere decir que si bien hemos de atender a todas las personas sin hacer distinción, los que participan de la acción de Caritas han de tener claro que están realizando un ministerio de caridad y los que reciben la ayuda de Caritas, indistintamente de su religión, tienen que tener claro que el servicio que reciben emana del Corazón traspasado de Cristo. En Caritas Girona no he visto ningún signo católico, suerte que en el dintel de la puerta de entrada está esculpido en la piedra el Sagrado Corazón aunque para muchos debe pasar inadvertido.

Este sábado, día del Dulce Corazón Inmaculado hemos orado delante del abortorio Balmes de Girona por todos aquellos que participan de este genocidio. Que María y José nos acompañen en esta lucha por la dignidad de la vida.

Mn J Boadas.



DOMINGO XI DEL TIEMPO ORDINARIO

Ex 19, 2-6a/ Ps 99/ Rm 5, 6-11/ Mt 9, 36-10,8.



Dios guía amorosamente, a través del Desierto del Sinaí hasta los pies de la montaña y llama a Moisés y establece una Alianza con el Pueblo Judío: ellos serán su Pueblo y él será su Dios. Toda la Historia de Israel será la Historia de la fidelidad de Dios y de la infidelidad del Pueblo. Pero no abandona nunca a su Pueblo. Llega al extremo de entregar a su Hijo para que en la Cruz de su vida para nuestra salvación. Da paso al Nuevo Pueblo de Dios; la Iglesia. Este Pueblo que se accede por el Bautismo y que nos concede la dignidad de hijos de Dios. Para ello ha instituido los Sacramentos y le ha entregado la Palabra de Dios. Ha puesto al servicio de la misión de todos los bautizados a los Apóstoles, presididos por Pedro y después a sus sucesores los Obispos,

presididos por el Papa, juntamente con sus colaboradores necesarios los sacerdotes. Pidamos por la intercesión de María y José que no nos falten pastores según el Corazón de Cristo, para enseñar, santificar y guiar al Pueblo de Dios. *Mn Joan Boadas.*

CULTO EUCARISTICO Y CONFESIÓN

Por desgracia, por decisión de sus superiores, las Esclavas del Santísimo Sacramento y la Inmaculada, ponen fin a su estancia en Girona. Su carisma es estar día y noche adorando e intercediendo delante de Cristo realmente presente expuesto en la Custodia. Para Mn Joaquim y para mí es un duro golpe. Las hemos atendido espiritualmente celebrándoles la Eucaristía y confesándolas. La vida religiosa contemplativa es una bendición para la Iglesia Universal y también por la Iglesia Diocesana. Solo quedarán tres comunidades contemplativas en el Obispado de Girona; dos femeninas: Carmelitas de Banyoles (que desgraciadamente solo les celebran misa el domingo) y Clarisas de Vilobí d'Onyar, y una masculina: Cistercienses de Solius. Nosotros cogemos el relevo de las Esclavas con la Adoración Perpetua instaurada el día de la Mare de Déu de Montserrat. Es un ministerio al que nos sentimos llamados en tanto que Templo Expiatorio dedicado al Sagrado Corazón y le pedimos al Señor que nos conceda el don de la fidelidad al mismo. Sabemos que esto redundará en gracias para la Iglesia de Girona y para nosotros mismos. Pedimos también al Señor que nos envíe pronto el nuevo Pastor que tanto necesitamos, que sea según su Sagrado Corazón. Que el nuevo Obispo nos encuentre orando. *J. B.*

EL PAPA FRANCISCO Y EL CORAZÓN DE JESUS

En noviembre de 2021, el papa Francisco dijo que, al contemplar el Corazón de Cristo, podemos guiarnos por tres palabras: recuerdo, pasión y consuelo.



1. RECUERDO. Recordar significa ‘volver al corazón, volver con el corazón’. ¿A qué nos hace volver el Corazón de Jesús? A lo que ha hecho por nosotros: el Corazón de Cristo nos muestra a Jesús que se ofrece a sí mismo: es el compendio de su misericordia. Mirándolo es natural recordar su bondad, que es gratis, no se puede comprar ni vender, e incondicional, no depende de nuestras obras, es soberana. Y se mueve. En la prisa de hoy, entre mil carreras y preocupaciones continuas, estamos perdiendo la capacidad de conmovernos y sentir compasión, porque estamos perdiendo ese regreso al corazón. Sin memoria las raíces se pierden y sin raíces no se puede crecer.

2. PASIÓN. El Corazón de Jesús no es una devoción piadosa para sentir un poco de calor por dentro, no es una imagen tierna que despierta cariño, no, no es eso. Es un corazón apasionado, un corazón herido por el amor, desgarrado por nosotros en la cruz. Hemos escuchado cómo habla el Evangelio: Le hirió una lanza en el costado, y al instante salió sangre y agua. Traspasado, da; muerto, nos da la vida. El Sagrado Corazón es el icono de la pasión: nos muestra la ternura visceral de Dios, su amorosa pasión por nosotros, y al mismo tiempo, coronado por la cruz y rodeado de espinas, muestra cuánto sufrimiento ha costado nuestra salvación.

3. CONSUELO. Indica una fuerza que no viene de nosotros, sino de los que están con nosotros: la fuerza viene de allí. Jesús, el Dios con nosotros, nos da esta fuerza, su Corazón da valor en la adversidad. Tantas incertidumbres nos asustan: en esta época de pandemia nos hemos descubiertos más pequeños y frágiles. A pesar de tantos avances maravillosos, también se puede ver en el campo médico: ¡cuántas enfermedades raras y desconocidas! Qué difícil es mantenerse al día con las patologías, los centros asistenciales, la asistencia sanitaria que realmente debe ser, para todos. Podríamos desanimarnos. Para ello necesitamos consuelo -la tercera palabra-. El Corazón de Jesús late siempre por nosotros con esas palabras: ‘¡Ánimo, ánimo, no temas, aquí estoy!’. Ánimo hermana, valor hermano, no te desanimes, el Señor tu Dios es más grande que tus males, te toma de la mano y te acaricia, está cerca de ti, es compasivo, es tierno. Él es tu consuelo.

MUCHAS GRACIAS POR LOS DONATIVOS

Colecta: 701,99€. Donativos: 60,00€. Vuestra generosidad permite mantener el Templo. Ya tenemos cerrado el ejercicio económico de 2022. Una vez aprobado lo haremos público. Cualquier socio de la Fundació Pontifícia Xarxa Mundial de Pregària del Papa a la Diòcesi de Girona podrá ver las cuentas y pedir las aclaraciones pertinentes. Muchas gracias en nombre de todos por vuestro esfuerzo y colaboración.



¿CUANTO TIEMPO DEDICAS A LA ORACIÓN DIARIAMENTE?

Cuando camines por la ciudad ten una mirada contemplativa. *Mn Joan Boadas*

UN LIBRO PARA ORAR Y VIVIR ESPERANZADO

“*La Virgen Nuestra Señora*”. Federico Suárez. Ed. Rialp. Madrid. 1982. Pp 315. Otro clásico de la espiritualidad, en este caso de espiritualidad mariana, que todos tendíamos que leer y meditar. Un buen sustento para la oración. *Mn Joan Boadas*.

ACTIVIDADES DE LA SEMANA

Sábado 17	<u>Inmaculado Corazón de María.</u> De 9,00h a 10,00h en català y de 10,00h a 11.00h en castellano, al lado del Centro Médico Aragón (Clínica abortista), actividad exclusivamente de oración por la vida. 11,00h Catequesis Misa del Camino Neo-Catecumenal 17,00h Adoración Infantil. A les 20,15h Missa Amics del Gregorià (llatí/català)
Domingo 18	Domingo XI del Tiempo Ordinario.
Lunes 19	18,00h Recés de la Xarxa Mundial de Pregaria del Papa. 20'30h Hora Santa Hakuna.
Martes 20	Acció Solidaria Hakuna. 20,30h Hora Santa Amor Conyugal.
Jueves 22	Bendición Solemne con el Santísimo acabada la Misa. Seguidamente. Hora Santa por las vocaciones a la vida cristiana y la paz del mundo.
Viernes 23	Acabada la Misa de 19'15h Viacrucis. 18,30h Madres Mónicas. 20,30h Formació-Hora Santa Efetá.
Sábado 24	Misa del Camino Neo-Catecumenal. 17,00h Adoración Infantil.
Domingo 25	Domingo XII del Tiempo Ordinario.

TEMPLE EXPIATORI DEL SAGRAT COR TEMPLO EXPIATORIO DEL SAGRADO CORAZÓN

Carrer de l'Albereda, 9-11 – 17004 Girona

www.sagratcorgirona.com - sagratcorgirona@gmail.com

+34 609 873 072 - +34 636 48 76 58(comunidad)

Xarxa Mundial de Pregària del Papa. Apostolat de l'Oració a la Diòcesi de Girona

ADORACIÓN EUCARÍSTICA PERPETUA (Templo abierto 24h)

HORARIO DE MISAS - HORARI MISSES

De lunes a viernes: 07:00h en català, y 19:15h en castellano.

Sábados: 18:30h en castellano. 20:15h català-llatí

Domingos: 12:30h y 20:15h en castellano